



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une année en ligne sans failles : berlinlinienbus.de mise sur le WIFI d'IPmotion

Depuis un an, l'entreprise de voyages en bus berlinlinienbus.de offre à ses voyageurs une connexion Internet stable et rapide grâce aux routeurs WIFI fabriqués en Allemagne.

Heuchelheim/Berlin, 14/11/2014 – Un réseau Internet stable et fiable devient de plus en plus important sur le marché des grandes lignes. Les entreprises de voyages en bus Bayern Express & P. Kühn Berlin GmbH et Haru Reisen OHG Hans Rudek en sont parfaitement conscients. Les deux entreprises regroupent leur présence sur le marché et leur expérience acquise au fil des ans dans le domaine des voyages en bus dans leur entreprise de voyages en bus de grandes lignes berlinlinienbus.de et utilisent les routeurs WIFI mobiles d'IPmotion.

Depuis 2013, 82 appareils du type CAR-A-WAN du fabricant IPmotion hessois ont été montés sur des bus de grandes lignes. Chaque année, ils fournissent un accès WIFI à plus de 700 000 voyageurs de la société berlinlinienbus.de.

Monsieur Jörg Schaube de Bayern Express à ce sujet : « L'Internet est une caractéristique d'équipement essentielle sur le marché des grandes lignes. Les jeunes voyageurs comptent sur le WIFI à bord. Pour nous, c'est une évidence de fournir à nos voyageurs un accès Internet stable et rapide. »

Karsten Schulze de Haru Reisen : « Pour nous, c'était très important qu'Internet soit rapide et fiable – et accessible à tous les voyageurs d'un bus à deux étages comble jusqu'à la dernière place. Après un an, nous sommes très satisfaits d'avoir opté pour IPmotion. Notre offre WIFI est très bien acceptée et les retours d'expérience de nos voyageurs sont entièrement positifs. »

Même sur le trajet très fréquenté entre Berlin et Hambourg, dont la couverture réseau est mauvaise, berlinlinienbus.de est en mesure de proposer à ses voyageurs une qualité Internet supérieure à la moyenne. Parce qu'un expert d'IPmotion avait effectué auparavant ce trajet ainsi que de nombreux autres trajets blb pour ajuster les routeurs en fonction des exigences spécifiques de chaque trajet.

La société IPmotion GmbH

La société IPmotion GmbH, fondée en 1999 à Gießen et établie depuis 2009 à Heuchelheim, est aujourd'hui le premier fabricant de routeurs mobiles à connexion fiable et compte parmi les fournisseurs leaders de technologies innovantes et fiables pour la connexion internet dans des véhicules de tout genre : sur voie terrestre, maritime et les chemins de fer internationaux.

Technologie CAR-A-WAN d'IPmotion

La technologie CAR-A-Wan d'IPmotion offre depuis 2003 un accès facile, rapide et fiable aux réseaux des entreprises et à internet depuis des trains, des véhicules et utilitaires ainsi que des bus et bateaux en mouvement. Le logiciel a été perfectionné au cours des dix dernières années conformément aux exigences des clients. Les routeurs CAR-A-WAN mettent à disposition des utilisateurs la largeur de bande multiple des connexions mobiles actuelles et permettent une utilisation simultanée de plusieurs connexions internet et VPN de différents fournisseurs de réseau.

Contact en cas de questions :

IPmotion GmbH

Florian Kempff

Associé gérant

Tel.: +49-641-350999-0

Ludwig-Rinn-Str. 8-16

35452 Heuchelheim

E-Mail: info@IPmotion.de

www.IPmotion.de